



今年もあとわずか

11月まで暖かい日が多かったので、12月に入ってからの気温の低さに身体がついていけません。しかし、12月はこの寒さが例年通りの気温なんですね。これからもっと寒くなりますが、是非、風邪やインフルエンザ、コロナに感染しないよう気をつけて年末をお過ごしください。

12月がまだ終わっていませんが、私なりに今年を振り返り、記憶に残る出来事を10位まであげてみました。

- 1位 2月 24日 ロシアがウクライナに対して軍事侵攻を開始 今も戦闘が継続しの平和のあり方や世界経済へ大きな打撃
- 2位 7月 8日 安倍元首相が襲撃されて死亡 その後、国葬議の是非や旧統一教会問題に発展
- 3位 10月 19日 ドリフターズの仲本工事さんが交通事故で死亡 「ドリフの全員集合！」を楽しんだ世代は悲しいなあ
- 4位 3月 17日 愛子様が成人皇族として初めての単独記者会見を行う 美しく成長され爽やかにお話をされました
- 5位 9月 8日 英国エリザベス女王が96歳でご逝去されました 世界中がその死を悼みました
- 6位 10月 3日 ヤクルトの村上宗隆選手（22歳）が世界の王さんを超える シーズン最多ホームラン56本は立派
- 7位 9月 26日 観光庁の「全国旅行支援」（全国旅行割）が開始されました 修学旅行と日程が合った子供たちはニコニコ
- 8位 2月 14日 藤井聰太さんが将棋王将戦に勝って19歳の若さで5冠を達成しました 最年少記録の更新です
- 9位 2月・3月 北京冬季オリンピック・パラリンピックで日本が大活躍 金メダルの数は過去最高
- 10位 10月 1日 元プロレスラーントニオ猪木さんが79歳で病気のため死亡 赤いタオルが燃える闘魂の象徴でした

皆さんの記憶にはどんなことが残っているでしょうか。勿論、サッカーワールドカップでの森保ジャパンの活躍も12月の一番の関心事です。悲しい事故や事件、災害などではなく、できるだけ明るい話題を思い起こしました。

来年は卯年です。一般に卯年生まれの人は、次のような特徴があるそうですよ。

1. 物静かで礼儀正しい
2. 争いごとを好まず、平和主義者
3. 世渡りがうまく、年上の人にはまればやすい
4. なんでも器用にそつなくこなす

コロナ感染が始まってから4年目を迎える卯年、是非コロナが穏やかに収束し元気な一年になりますように。

